

ANREISE (beschildert)**Per Bahn / zu Fuss (7 Minuten):**

Den Hbf. Bochum hinten verlassen, nach links auf die Ferdinandstr., an Ampel Wittener Str. queren & nach rechts 100m folgen, links in die Akademiestr. & bis Nr. 69 folgen.

Per Auto:

Vom Hbf.: Der Wittener Str. folgen & links in den Lohring biegen, nach 200 m links

Von der A 40: Ausfahrt Stadion (36) immer geradeaus der Vorfahrt & Beschilderung folgen.



Die 20. Fiesta Moncada ist eine Benefizveranstaltung, die nur durch die Unterstützung vieler Mitwirkender und ehrenamtlicher Helfer möglich ist. Mit den Erlösen sollen interkulturelle Projekte gefördert und der Kampf um die Miami 5 unterstützt werden.

Deshalb freuen wir uns über Spenden und jede andere Art der Unterstützung!

Vielen Dank allen Helfern & Unterstützern!

Spendenkonto der HCH e.V.: 91016036

Sparkasse Dortmund BLZ 44050199

VerainsReg. Bochum 2937 StNr. 306/5794/0746
Steuerbefreiende Spendenquittungen stellen wir gerne aus!

Solidarität mit Kuba

„Es kommt nicht darauf an, den Menschen der Dritten Welt mehr zu geben, sondern ihnen weniger zu stehlen.“ Jean Ziegler

Veranstalter:

Außenstelle der kubanischen Botschaft in Bonn:

www.cubadiplomatica.cu/alemania/EN/Home.aspx

Humanitäre Cubahilfe e.V. – HCH: www.cubahilfe.de

Cuba-DKP-AG: www.dkp-online.de/Kuba-AG

Freundschaftsgesellschaft BRD-KUBA: www.fgbrdkuba.de

www.cubafreundschaft.de

SDAJ: www.sda-j-netz.de/

Soli-Cuba: www.soli-cuba.org

Netzwerk Cuba e.V. www.netzwerk-cuba.de

Kooperationspartner sind: Falkenheim Bochum, Cuba Sf,

Komitee Basta Ya & DARF e.V.

ViSDP: Uwe Paulsen (Vorstand HCH)



Weitere Infos zur Veranstaltung:

HCH e.V., Unterstraße 7, 44892 Bochum

www.cubahilfe.de @ cubahilfe@gmail.com

Mitglied des Netzwerk Cuba e.V.

Newsletter-Infos zu Kuba: www.netzwerk-cuba.de

Wir danken für die freundliche Unterstützung durch:



moncada

Fiesta cubana

20. Juli 2013

Falkenheim Bochum



Ab 14 Uhr: Culmarin • Zuzaren • Kubanische Menüs

• Mojitos • Bier • Kaffee • Kuban • u.v.m.

Kulturprogramm • Live-Musik • „SONO DE LAS TUNAS“

• Nicolas Miquera • Denis Cruz Rodriguez

• Theatergruppe „GESTOS“ aus Cuba • u.v.m.

Information: • Diskussion C. Präsentation „60 Jahre Revolution“

• Vortrag „Cuba per Motorrad“ • Infostände • Filme • u.v.m.

Spiel C. Spaß: • Kinderwelt • Bazar • u.v.m.

Ab 20 Uhr: • Tanz-Crashkurs • LATIN-Disco mit DJ

Fest der Solidarität

mit Kuba - Eintritt frei!

Zur Geschichte der Moncada

Vor 60 Jahren, genau am 26. Juli 1953, erfolgte unter Führung von Fidel Castro der Sturm auf die Moncada-Kaserne in Santiago de Cuba, einem Symbol der Batista-Diktatur.

Dieses Datum gilt als Beginn der kubanischen Revolution, die am 1. Januar 1959 mit dem Einzug der Revolutionäre in Havanna den Sieg errang. Der 26. Juli ist seither KubaNationalfeiertag. Er wird auch in zahlreichen anderen Ländern der Welt von FreundInnen Kubas gefeiert.

Zum 60. Jahrestag bietet die Fiesta Moncada in Bochum ab 14 h einen Mix aus Kultur und politischer Information. Typische Gerichte, Cocktails und Zigarren vermitteln kubanische Lebensfreude, bei Kaffee & Kuchen können Eindrücke ausgetauscht werden. Besonders freuen wir uns auf die Musiker von

SONOC de Las Tunas

die mit einem Feuerwerk afrokubanischer Rhythmen den Zuschauern einheizen und zum Tanz auffordern werden.

Mit NuSalsa, dem aktuellsten Trend aus Kuba, präsentieren sie uns auf ihrer Europatournee einen neuen Crossover des Son.



Gestus - Ein weiterer Höhepunkt ist die im Jahre 1991 gegründete Theatergruppe aus Santiago de Cuba. Ihre Performance bietet eine Mischung aus Improvisations- & Straßentheater. Ihre glänzende und teils spontane Darbietung lebt durch karibische Kreativität & Trommelrhythmen.



Auch der chilenische **Gitarrensolist & Liedermacher Nicolás Miquea** ist wieder zu Gast.

Er wird uns mit lateinamerikanischen Liedern des Widerstandes und Eigenkompositionen beeindrucken, denn man spürt, dass sie von Herzen kommen.



Ebenso können wir den renommierten und international bekannten Posaunisten



Denis Cuní Rodríguez begrüßen. Er spielte u.v.a. schon mit David Murray und der Philharmonia Hungarica und wirkt zurzeit im

Johnny Cash Projekt am Schauspielhaus Bochum mit. Er wird mit einem Potpourri aus kubanischen Melodien begeistern.

Zahlreiche **Infostände, Präsentationen, Filme und Reisevorträge** informieren über Kuba und seine Entwicklung.

Eine **Podiumsdiskussion** über die vielfältigen Angriffe auf Kuba vermittelt allen Interessierten vertiefte Informationen.

Das Solidaritätskomitee BASTA YA für die Befreiung der fünf Kubaner in US-amerikanischen Gefängnissen (cuban 5) und die anderen anwesenden Gruppen werben mit ihrer kontinuierlichen Arbeit für Solidarität mit Kuba.

Zum krönenden Abschluss lädt uns die **Pedros Cuba Lounge** aus Essen zu einem **SALSA-Crash-Kurs** und zur **LATIN-Disco mit Salsa, Merengue und Bachata ein!**



★ Wir bedanken uns bei Oberbürgermeisterin Dr. Ottilie Scholz, die dieses Jahr erneut Schirmherrin der Fiesta Moncada ist!